	СОГЛАСИЕ
спикера (лектора, выступающего)
	CONSENT of Speaker (Lecturer/Presenter of Paper) 


	1. Я, _________________________________________________________________________________
_____________________________________________________________________________________
(ФИО, должность, место работы),
руководствуясь пунктом 4 статьи 17.1 Федерального закона от 11.08.1995 № 135-ФЗ «О благотворительной деятельности и добровольчестве (волонтерстве)», 
безвозмездно выступаю на _________________________ (название мероприятия, место, дата), 

а также наделяю федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования «Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики» (101000, г. Москва, ул. Мясницкая, дом 20; ИНН 7714030726; КПП 770101001; далее – НИУ ВШЭ) безвозмездно правомочием осуществлять по своему усмотрению исключительное право (передаю такое право в полном объеме) в отношении видеозаписи выступления по теме:

 (тематика выступления)

дата записи выступления 

(далее – Выступление), в том числе воспроизводить Выступление любым способом, распространять, переводить, заключать лицензионные договоры, вносить изменения, сокращения и дополнения, снабжать иллюстрациями, предисловиями, послесловиями, комментариями или другими пояснениями и сопроводительными надписями, иным образом перерабатывать, включать в самостоятельные произведения, а также размещать в сети Интернет (доводить до всеобщего сведения), в том числе на сайте www.hse.ru.

В случае, если в Выступлении зафиксированы иные результаты интеллектуальной деятельности (презентация, текст, вспомогательные материалы, изображения и рисунки и т.п.): 
- гарантирую и заверяю, что мною получены все разрешения, необходимые для использования указанных результатов в составе Выступления, а также все разрешения, необходимые для предоставления мною НИУ ВШЭ и его сублицензиатам права использования указанных результатов, как указано ниже;
- предоставляю НИУ ВШЭ право использования таких результатов интеллектуальной деятельности в составе Выступления любыми способами, в том числе путем воспроизведения, переработки, доведения до всеобщего сведения в сети Интернет, а также всеми способами, указанными в ст. 1270 Гражданского кодекса Российской Федерации, на весь срок действия исключительного права на территории всего мира на условиях простой (неисключительной) лицензии с правом сублицензирования без предоставления отчетов.  
	1. I, _________________________________________________________________________________
_____________________________________________________________________________________
(full name, position, place of work), 

guided by p. 4 art 17.1 of Federal Law No. 135-FZ “On Charity Activities and Volunteerism”, dated August 11, 1995, shall, free of charge, present at the _______________________ (name of event, place and date). 


as well as concede to Federal State Autonomous Educational Institute of Higher Education National Research University Higher School of Economics (D. 20, ul. Myasnitskaya, Moscow, TIN: 7714030726; КПП 770101001, hereinafter “HSE University”), free of charge, the authority to use exclusive rights (I hereby transfer this right in full measure) with respect to video recordings of presentations on the topic at my own discretion) with respect to: 

 (topic of presentation) 

Date of Presentation’s recording 

(hereinafter the “Presentation”), e.g., reproductions of the Presentation by any means, including distribution, translation, signing of license agreements, introduction of amendments, reduction or augmentation, provision of illustrations, forwards, afterwards, commentaries or other explanatory materials and accompanying literature, inclusion in independent productions, as well as posting online (release to a general audience), e.g., on www.hse.ru; 

If the Presentation features other results of intellectual activities (texts, additional materials, images, designs, diagrams, etc.): 

- I hereby guarantee and assure that I have received all necessary permission to use the aforementioned results in the form of a Presentation, as well as every permission necessary for me to provide HSE University and its sub-licensees the rights for the use of said results, as specified below; 

- I hereby provide HSE University the right to use the results of intellectual activities included in the Presentation by any means, e.g., by reproduction, processing, general release online, as well as per the terms specified in Art. 1270 of the Civil Code of the Russian Federation, for the entire period of the exclusive rights throughout the entire world under terms of simple (non-exclusive) licenses with rights for sublicensesing without the provision of reporting. 


	2. Я понимаю и согласен, что НИУ ВШЭ будет использовать мои ФИО, сведения о месте работы и занимаемой должности, голос, внешний облик, изображение или образ (статическое изображение, фотографии или видео) в целях использования Выступления в течение всего срока действия исключительного права на Выступление в связи с заключением и исполнением договора, указанного в пункте 3 Согласия, осуществлением исключительного права НИУ ВШЭ. Указанные персональные данные могут быть переданы третьим лицам в связи с заключением НИУ ВШЭ договоров в отношении Выступления.
	2. I understand and agree that HSE University may use my full name, information about my place of work and position, voice, external appearance, visage or image (e.g., statistical image, photography or video) for the purpose of using the Presentation during the entire period of exclusive rights thereto upon the signing and execution of the contract specified in p. 3 of the Consent, as well as the execution of HSE University’s exclusive right. This personal data may be provided to third parties with respect to agreements signed by HSE University in regards to the Presentation.

	3. Настоящее Согласие является офертой в соответствии со статьей 435, 1234, 1285, 1307 Гражданского кодекса Российской Федерации и считается акцептованным НИУ ВШЭ с момента начала использования Выступления любым способом. Срок для акцепта - один год с даты настоящего Согласия. К отношениям, вытекающим из настоящего Согласия, применяется законодательство Российской Федерации.
	3. This Consent is an offer made in line with Art. 435, 1234, 1285 and 1307 of the Civil Code of the Russian Federation and shall be considered accepted by HSE University from the moment when the presentation is used in any form. The timeframe for the acceptance comes to one year from the date of this Consent. With respect to relations emerging from this Consent, the relevant legislation of the Russian Federation shall be applicable.

	Дата/ Date			             Подпись/ Signature
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